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Al Sindaco
Al Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Liste di attesa nella Sanità 

Con tutto quello che i cittadini spendono per la Sanità basterebbe ad assicurare 
gratuitamente tutto ciò che serve per la salute degli Italiani

INVECE la realtà della Sanità Pubblica costringe la professionalità di medici e paramedici 
ad un appiattimento ideologico che non fa emergere le eccellenze e la meritocrazia.

STA DI FATTO che oltre agli sprechi per quanto i dispositivi e le apparecchiature hanno 
costi elevati e si ammodernano cambiando solo la carrozzeria oltre a una quantità enorme di 
personale amministrativo 

CONSEGUENZA DI CIO’ le liste di attesa per esami specialistici si allungano sempre di 
più (una richiesta del 5 maggio per una TAC venga fissata il 20 ottobre ad esempio)

Chiedo
Cosa intenda fare l’Amministrazione comunale per migliorare questo stato di cose senza 
costringere i cittadini italiani a fare i “pendolari della sanità” da una regione all’altra per 
ottenere cure e analisi necessarie alla propria salute?
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